

El Salvador: Alarma por cambios en personal del Tribunal Supremo Eelectoral



Imagen ilustrativa

San Salvador, 21 oct (RHC) Organizaciones no gubernamentales y de oposición expresaron este lunes su alarma ante la remoción de personal técnico del Tribunal Supremo Electoral (TSE) de El Salvador.

Representantes de Acción Ciudadana, de la agrupación Transparencia, Contraloría Social y Datos Abiertos (Tracoda) y del opositor partido Alianza Republicana Nacionalista (Arena) ven con preocupación la remoción de jefes de unidades clave para los comicios que planifica y ejecuta el TSE.

Así lo refleja el diario El Mundo en un artículo sobre el proceso en marcha en este país luego de ser conformado el nuevo TSE tras semanas de dilaciones para su entrada en funciones.

Además de considerar que la salida de personal técnico es perjudicial para la institución por la pérdida de experiencia técnica en la gestión, el director ejecutivo de Acción Ciudadana, Eduardo Escobar, aireó temores sobre la gestión del ente rector de los comicios por venir.

Al elegirse personal sin experiencia o sin el perfil requerido esto sería indicativo de que se estaría «en presencia de la toma política del Tribunal», indicó.

«Es muy probable que se dé la toma política del TSE por medio de la contratación o asignación de personas afines al partido (oficial) en el Tribunal en los cargos estratégicos», señaló Escobar.

Citado por la publicación, el directivo alertó de que si se contrata personal sin experiencia «obviamente se pondría en duda la integridad» del proceso y «la imparcialidad del árbitro electoral».

No extrañaría, dijo, que la siguiente etapa, la próxima pieza del tablero sea apoderarse totalmente de la autoridad electoral.

La más notable solicitud de renuncia es la de la directora del Registro Electoral, Xiomara del Carmen Avilés, tras más de 26 años ejerciendo como registradora.

Según la legisladora del partido Arena (oposición, derecha) Marcela Villatoro, la importancia de esta dirección es que desde allí “se pueden hacer movimientos que podrían hacer ganar o perder elecciones”.

El actual TSE, presidido por Roxana Soriano, propuesta por Nuevas Ideas, será rector de los comicios legislativos y municipales de 2027 y presidenciales de 2029.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367829-el-salvador-alarma-por-cambios-en-personal-del-tribunal-supremo-eelectoral>



Radio Habana Cuba